



COMUNICACIÓN INTERNA

¡Gracias a todos!

La 5ª edición de **Corre por tí. Camina Conmigo. Héroes del Camino**, fue todo un éxito. Este año logramos que 5000 personas corrieran por una buena causa.

Sin ti esto no hubiera sido posible.

Gracias a tí, Héroes del Camino fue un éxito



Corre por tí Camina Conmigo 2016

Dirección

El pasado miércoles 11 de mayo, dentro de las instalaciones de CONFE, se llevó a cabo un diálogo con Katia D'Artigues y Camerina Robles, quienes están postuladas como candidatas externas independientes del PRD, para formar parte de la Asamblea Constituyente. Una de sus propuestas es:

"Escuchar a las personas con discapacidad y a las organizaciones de la sociedad civil de y para personas con discapacidad para hacer una agenda definitiva con ellos para llevar a la Asamblea Constituyente".

PROPUESTAS DE CAMPAÑA

KATIA D'ARTIGUES
CANDIDATA EXTERNA PRD
ASAMBLEA CONSTITUYENTE

CAMERINA ROBLES CUÉLLAR
SUPLENTE



#CDMXyDiscapacidad
"Nada de Nosotros sin Nosotros"

Raquel Jelinek participará en un intercambio de experiencias con Organizaciones de la Sociedad Civil y empresarios en la FUNDACIÓN QUIERA, para compartir los productos que se elaboran en los talleres de CONFE y su posibilidad de formar parte de la labor de procuración de fondos.

Vinculación Interinstitucional

El pasado 3 de Mayo, parte del personal de CONFE asistió al evento realizado en los Pinos, en el cual se celebró el 8º Aniversario de la entrada en vigor de la Convención de los Derechos de las Personas con Discapacidad de la ONU.



En el INEGI se trabaja en la Cédula de Discapacidad, documento donde se identifica la condición de discapacidad.



CONFE estuvo representado por Raquel Jelinek y Enrique Garrido en la reunión del comité de Seguimiento a las Recomendaciones que hizo la ONU a México sobre sus avances en la implementación de la Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad de la ONU.



Agencia de Integración Laboral

Como parte del programa de Integración Laboral de Personas con Discapacidad de INDEPEDI, se visitaron las distintas delegaciones donde ya se encuentran trabajando algunos becarios que fueron capacitados en CONFE. Además se realizó trabajo de sensibilización con quienes serán sus jefes inmediatos. Se entregaron documentos que los apoyarán en el trabajo con los jóvenes.



Dentro del mismo proyecto, el Gobernador de la CDMX, Miguel Ángel Mancera, realizó una conferencia donde dio a conocer las plazas para jóvenes con discapacidad. Así mismo, anunció que se impartirá una capacitación pagada en computación. Por último mencionó que para septiembre abrirá 300 plazas más.



Próximamente Ángel Emanuel Sarza Aguilar y Carlos Felipe Chávez Campo serán contratados en Nestlé Toluca. Esto se logró con apoyo de nuestra organización afiliada **Ángeles en Movimiento**. Además, en poco tiempo se abrirán contrataciones dentro de la Universidad Nestlé.

Aprovechamos este espacio para agradecer a Kua Mex Foods por haber donado 10 becas para Héroes del Camino.



KUA

MEX FOODS